

Contact :

Monsieur le Docteur PIERRE NEVIANS  
191 Route DE SAINT OMER  
62280 ST MARTIN BOULOGNE

08/06/2011

**OBJET : Echange confraternel sur la prise en charge de l'épisode dépressif caractérisé (EDC) isolé de l'adulte**

Cher confrère,

La dépression est une affection courante et son incidence est en augmentation. La prévalence annuelle des états dépressifs caractérisés est estimée à 7,8% de la population générale en France (plus de 4 millions de personnes). Les troubles dépressifs sont pris en charge le plus souvent par les médecins généralistes.

L'Assurance Maladie a souhaité s'engager dans une campagne d'échanges avec les médecins généralistes sur deux aspects de la prise en charge des malades dépressifs :

- Le diagnostic, l'évaluation et la prise en charge de l'EDC
- Les indications et les modalités de prescription des médicaments antidépresseurs.

Lors de cet entretien, nous pourrons échanger sur ces sujets et je vous proposerai des supports à même de vous aider dans votre pratique quotidienne.

Pour cet entretien **d'environ vingt minutes**, je vous propose de vous rencontrer **à votre cabinet**.

Afin de convenir ensemble d'un rendez-vous, je prendrai contact avec vous ou votre secrétariat dans quelques jours.

Je vous prie d'agréer, Cher confrère, l'expression de mes salutations distinguées.

Le Médecin conseil

Pour me contacter :

Adresse email :  
Tél :

@elsm-cotedopale.cnamts.fr